

Amis de Saint Hippolyte

Réunion du bureau lundi 2 décembre 2013

Présents : Pierre Rousset, président, Hervé de la Chanonie, secrétaire, Jean-Claude Dujardin, trésorier, Philippe Chaigne membre, Père Thierry Gallay, curé de la paroisse Puyricard –Venelles.
Excusé : Père Hervé Chiaverini, vicaire.

Cette réunion était la dernière réunion avant la fin de l'année. Elle a permis de faire le point sur les travaux d'entretien réalisés par des entreprises : peinture des grandes poutres, dépigmentation volets du presbytère, ainsi que les petits travaux réalisés par l'équipe de bénévoles.

L'Association a assuré la coordination avec les services municipaux qui ont réalisé l'aménagement de la place de l'église (domaine public) et s'est félicitée de la qualité du travail.

Il a été également question du projet de signal sur la façade Sud du bâtiment de l'accueil et plusieurs projets pour l'avenir ont aussi été évoqués.

Enfin, il a été décidé une réunion du Conseil en janvier pour préparer l'Assemblée Générale qui devrait se tenir au mois de février ou mars.

Rappelons que l'association comprend 80 adhérents et souhaiterait voir ce nombre augmenter sensiblement pour une meilleure représentativité et une participation plus active aux travaux de bénévolat.

Pour le bureau le 9 /12/13.